

BURUH

Dandim 0824/Jember Berikan Penghargaan Anggota Berprestasi dan Lepas Anggota MPP

Siswandi - JEMBER.WARTABURUH.COM

Jun 3, 2024 - 17:41



JEMBER – Merupakan kewajiban bagi para komandan satuan yang memberikan penghargaan kepada anggotanya yang mampu menorehkan prestasi dan membawa nama baik satuannya, seperti yang di lakukan oleh Dandim 0824/Jember terhadap dua orang anggotanya yang berhasil membekuk pelaku pengedar obat terlarang atau obat keras berbahaya (okerbaya) yang merusak

generasi bangsa.



Bertempat di Aula Kodim 0824/Jember pada Senin 03/06/2024 sebelum pelaksanaan usai upacara sebelum pelaksanaan jam komandan, dilakukan penyerahan piagam penghargaan kepada 2 orang anggota yang memasuki masa persiapan pensiun (MPP) dan 2 orang yang berprestasi dalam memberantas peredaran narkoba dan obat terlarang.

Wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa saya sangat bangga menjadi bagian dari Keluarga Besar Kodim 0824/Jember, karena anggota hingga saat ini tidak ada yang melakukan pelanggaran, bahkan ada yang berprestasi mampu membongkar sindikat peredaran obat terlarang diwilayahnya.

Sudah semestinya anggota yang melanggar akan mendapatkan sanksi dan anggota yang berprestasi kita berikan penghargaan. Untuk itu marilah kita bekerja dengan sebaik-baiknya dengan tulus ikhlas, amankanelihara kondusifitas wilayah binaan dengan sungguh-sungguh termasuk dari gangguan peredaran obat terlarang, yang merusak generasi muda bangsa.

kemudian dalam setiap tahunnya kita melepas anggota yang memasuki MPP, kemudian masuk anggota baru, demikian silih berganti, sesuai dengan roda organisasi yang terus berjalan. Hari ini kita melepas 2 orang yang memasuki MPP, mereka telah menyelesaikan tugasnya dengan baik dan sungguh-sungguh semala bertugas di Kodim 0824/Jember ini.



Untuk itu kita memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya atas, kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan selama mengabdikan diri di satuan kewilayahan Kodim 0824/Jember, selamat menjalani masa MPP, kembali ke masyarakat dan jangan lupa tetap pegang teguh doktrin TNI, tunjukkan perilaku yang baik sebagai anggota TNI dalam membaur dan bergaul dengan masyarakat luas, sehingga nama baik TNI selalu terjaga di mata masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)